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掌上永康 客户端

本报讯（融媒记者 徐婷婷） 11 月

17日，在丽州一品小区，业委会主任杨笑

勇在巡查小区时，发现部分井盖出现松

动迹象。当车辆经过时，这些井盖发出

咣当咣当的噪声。他当即联系物业工作

人员，要求对松动的井盖进行加固降噪。

据了解，之前，丽州一品小区就对居

民普遍反映的车辆进出地下车库产生噪

声的问题进行了整治，对地下车库进出

口进行了翻新，在排水渠上加装了减震

垫，设置了禁鸣标识。此外，针对居民反

映的空调外机噪声问题，小区也进行了

治理，在空调外机上安装了隔音垫、隔音

棉。

“以前，小区是噪声扰民的重灾区，

噪声污染投诉频频发生。宁静小区建

设开展以后，小区的环境噪声得到有效

抑制，人居环境质量得到大幅提高。”杨

笑勇说。

防治噪声污染，是事关群众切身利

益的大事。前不久，生态环境部出台了

《关于推进宁静小区建设的指导意见（征

求意见稿）》，提出要打造一批“消除杂

音、睡得安心”的宁静小区；到 2027 年，

各省（自治区、直辖市）宁静小区建设评

价管理体系基本完善；到 2035 年，宁静

小区成为居住小区的普遍标准。此外，

宁静小区创建工作写进了《噪声污染防

治法》，并纳入噪声污染防治行动计划的

重点工作。8 月以来，我市以宁静小区

建设为抓手，全力推动噪声污染防治。

除了硬件设施改造，我市将噪声治

理列入小区管理制度。锦绣江南小区居

民、物业、社区三方共同制定了《锦绣江

南小区宁静公约》《公用设施设备噪声管

理制度》《家庭娱乐噪声管理制度》等一

系列规章制度，明确了装修、娱乐、商铺、

垃圾清运、动物管理等八个方面的管理

制度。

据悉，锦绣江南小区规定，夜里跳

广场舞的时间是 19 时至 20 时，网球

场、篮球场夜间使用时间是 18 时到 20

时，到点即关灯关门。该小区联络员陈

懿表示，为探索更多有效的降噪措施，

相关职能部门将及时收集居民意见，加

强联动，积极参与物业和业委会的工

作，努力为居民创造一个安静、舒服的

居住环境。

截至目前，我市已基本完成首批8个

宁静小区建设。环保部门正在开展各小

区的噪声验收监测工作。通过验收的小

区将择优参加省级宁静小区评选。

解决家门口的噪声污染 守护居民耳畔安宁

首批8个宁静小区建设基本完成

本报讯（融媒记者 李梦楚） 11 月

15 日下午，市委副书记、市长郑云涛赴

企业调研，并主持召开全市电商外贸工

作座谈会，研究部署下一步重点工作。

他强调，要深入贯彻习近平总书记关于

对外开放的重要论述精神，坚定不移推

进高水平对外开放，大力推动跨境电商

高质量发展，加快培育外贸新动能，为

打造高能级跨境电商国际枢纽省贡献

永康力量。

郑云涛先后来到阿里巴巴国际站、

金华市海杰进出口有限公司，深入了解

我市跨境电商发展情况。他说，跨境电

商的发展为全球贸易体系带来了蝶变，

希望阿里巴巴国际站更好地发挥 AI 生

意助手、OKKI AI 等 AI 外贸应用优势，

助力更多企业抢占海外市场、参与国际

竞争；希望海杰公司发挥全渠道跨境推

广平台优势，引导更多跨境电商企业合

规经营，共同推动永康跨境电商产业健

康可持续发展。

在随后召开的座谈会上，永康市海

力实业有限公司、杭州砾星科技有限公

司等 10 余家外贸企业的负责人先后分

享了“出海”经验。郑云涛边听边记，对

企业大胆开拓海外市场的做法表示赞

许。针对企业负责人提出的加强平台

建设、加强产品推广、解决人才难题等

意见建议，郑云涛不时参与讨论，叮嘱

相关部门认真研究、主动作为，采取“一

企一策”精准服务为企业排忧解难，全

力支持企业回归发展。

郑云涛指出，跨境电商作为带动外贸

增长的新引擎，已成为传统产业转型升

级的重要助力。要坚持“两业融合”，通过

技术牵引、产业联动、链条延伸等途径，

持续构筑制造业和服务业双向渗透、融

合共生的良好生态。要强化要素保障，继

续大力推进低效用地整治，推动要素资

源向发展动力足、潜力大、韧性强的产业

和企业聚集，吸引优质项目落地永康。

要加强配套服务，建设功能完备的跨境

电商综合服务平台，为企业提供一站式

集成服务，让中小企业产品更快更好“走

出去”。要提升城市能级，不断完善城市

基础设施，不断增强城市服务功能，为人

才的“引、育、留”提供坚实支撑，也为跨

境电商可持续发展提供有力保障。

郑云涛在全市电商外贸工作座谈会上强调

坚定不移推进高水平对外开放
大力推动跨境电商高质量发展

优环境 话营商

时政·专版03

彰显特色 承古育新
内外兼修

我市以风貌提升之力
构建共富共美新格局

时政·专版04

时政·要闻02

日前，市城市污水处理厂分布式光伏发电项目成功并网运行。该项目覆盖面积28879 平方米，安装

了5460块单晶硅太阳能电池板，预计每年可向电网贡献约324.8万千瓦时的电力。
融媒记者 吕笑佩 通讯员 张颖 摄

城市污水处理厂光伏项目并网运行
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